

# Aii!!! FROM PALAU



やなぎさわしょうがっこう みな せんじつ びょういん わたし おな なまえ じん  
柳沢小学校の皆さん、こんにちは！先日、病院で私と同じ名前のパラオ人の「ミサコ」さん  
であいしました。彼女は87歳、日本語ペラペラでびっくりしました。偶然の出会いでしたが、うれ  
しきこと こんかい がっこう おこな にほんぶんかたいけん ようす つた  
い出来事でした。今回は、学校で行われた日本文化体験イベントの様子についてお伝えします。

## 日本文化体験イベント in パラオ

### どこでイベントを行ったの？

わたし す じゅう ばしょ くま ぶん ばしょ  
私の住むコロール州という場所から車で30分の場所にある「アイ  
メリック小学校」へ行ってきました。パラオでは、以前紹介したよう  
に、日本で言う幼稚園生（Kinder）から中学校2年生（8年生）までの  
がくねん こ しょうがっこう かよ せいとすう ぜんぶ やく じん  
学年の子どもたちが小学校に通っています。生徒数は全部で約50人の



ちい がっこう がっこう い さいしょ め はい  
小さな学校です。この学校に行くと、最初に目に入った  
のは美術館のような校舎です。教室の壁には九九が書  
いてあったり、パラオの伝統的な建物が描かれていたり  
します。校内のどこにいても飽きない、そんなカラフル  
で素敵な小学校です。



### どんなことをしたの？

こんかい しょうがっこう こ せんせい ゆかた お がみ はなふだ にほん  
今回のイベントでは、アイメリック小学校の子どもや先生に、浴衣や折り紙、花札といった日本の  
伝統文化を体験してもらいました。特に、花札はパラオでも同じように「ハナフダ」と呼ばれ、親し  
まれていることを知り、私も驚きました。

ゆかた きつ たんとう さい こ おおよろこ にほん でんとう  
浴衣の着付けを担当した際、子どもたちは「かっこいい！」「かわいい！」と大喜び。日本の伝統  
衣装に対する新鮮な反応が印象的でした。「これは戦う時に着るもの？」「扇子はどんな時に使う  
の？」など、たくさんの質問も飛び出し、私も教える立場として楽しかったです。カメラを向けると、  
子どもも先生も素敵なポーズ。盆踊りの動画を見た子どもたちは、すぐにリズムに乗り、踊りを真似  
してくれました。折り紙コーナーでは、クリスマスサンタクロースやツリー作り  
に挑戦。子どもたちの個性あふれるサンタクロースの顔は、どれもかわいらしい  
ものでした。



このイベントでは、子どもたちの笑顔  
があふれる、素敵な時間を過ごすことが  
できました。この体験を通して、日本の  
伝統文化に興味をもってもらえたよう  
で、とても嬉しいです。これからも、日本  
文化をパラオで紹介していきたいです。

